おいせ

長野県の医療警報は3/29で解除されましたが、長野圏域は特別警報Ⅱに 切り替わり、相変わらず感染警戒レベル5となっております。

面会につきましてはその時々の状況で検討させていただきますので、 ご希望の方はその都度、事前にお問い合わせをお願いします。 サクラポート埴生 ☎ 026-273-6330









3月3日にひな祭り会食会を行ないました。 特別メニューのちらし寿司や茶碗蒸し、桜餅を出させて いただき、ひな人形を眺めながら味わっていただきました。 華やかなメニューに少しずつ春を感じますね♪





桜も杏も、そして街路樹 の花もあっという間に満開 になり、私達に明るい気持ち

を届けてくれました。 先日、長野マラソンが行われました。

コロナで大会の開催ができず、3年ぶりに行な えた事をランナーも見守る人も大変喜びまし た。そして当たり前と思っていた事がとても 有難い事だったと皆実感しました。 マラソンは いい時も苦しい時もあり、その先に喜びがある とあるランナーが言ったそうです。人生と同じ ですね。 私達は今コロナで苦しい時かも しれませんが、必ず来るゴールを

信じて、もう少し皆で 頑張りましょう。



メディカルケア 株式会社

サクラポート埴生 ヘルパーステーション埴生 訪問看護ステーション埴生 ₹387-0015 千曲市鋳物師屋357 TEL: 026-273-6330

皆様・職員共に天気の良い日は 玄関の外ではありますが、 太陽の光を浴び、さわやかな 風を感じながら気分のリフレッ シュを図りたいものです。

長野県などはコロナウイルスの感染力が強い

BA.2への置き換わりが進んだことで再拡大して

いるとの認識を示しているとの事で、感染者数は

しかし今まで通りの感染対策をしつつ社会活動

は行なっていくということで、7年に一度の善光寺

御開帳や諏訪の御柱祭、長野マラソン等の行事

が開催され、これからゴールデンウィークも始ま

の事を考えながら日々の仕事や日常生活を送る

状況にいつまでも張り詰めた気持ちというものが

活気が戻ってくるのは良いのですが、常に感染

そんな気持ちが少しでも和らぐよう、入居者の

るなど人流が益々盛んになってきます。

拭えず、精神的な負担になりますね。

過去最高を更新しました。千曲市も同様です。



高齢者向け住宅

地域密着型 特定施設

HOU



